
MANIFESTAZIONE REGIONALE CGIL, CISL E UIL “PIÙ LAVORO E PIÙ
CRESCITA PER L’ABRUZZO”
Giovedì18 gennaio 2018 alle 10.30, nella sede di Uil Abruzzo in via Tirino n. 14 a Pescara (terzo piano) si terrà la
conferenza stampa di presentazione della

prevista a Lanciano sabato 3 febbraio 2018

L’iniziativa è promossa unitariamente dai tre sindacati per riaccendere i riflettori sui temi dell’occupazione e dello sviluppo in
una regione che fa fatica ad agganciare il treno della ripresa.

Alla conferenza stampa interverranno:

– Sandro Del Fattore, segretario regionale Cgil Abruzzo;

– Leo Malandra, segretario regionale Cisl Abruzzo Molise;

– Michele Lombardo, segretario regionale Uil Abruzzo.

Noi con Salvini: comunicato sull’aggressione barista a Lanciano
E’ un episodio gravissimo quello che, sabato scorso, ha visto coinvolto il  titolare di un esercizio pubblico di Lanciano,
aggredito da un sedicente richiedente asilo, a cui aveva rifiutato di cambiare del denaro. Un barista del centro insultato e
picchiato nel suo locale e costretto a ricorrere alle cure del pronto soccorso dopo lo scontro. Quanto accaduto è grave
perché inserito nel contesto di una città tranquilla e con una storia di grande civiltà. Un episodio su cui il sindaco, Mario
Pupillo, e l’intera amministrazione comunale dovrebbero riflettere, quando decidono di bandire una gara europea per aderire
alla Rete Sprar, gara che consentirà ad una novantina di presunti profughi di essere ospitati in città. Con conseguenze che,
già da ora, sono sotto gli occhi di tutti, per la sola presenza del Cas, in cui vivono venticinque migranti, a Villa Elce .

Antonio  Peschi  coordinatore  della  città  di  Lanciano,  Nicola  Campitelli  coordinatore  provinciale  e  Tiziano
Genovesi,  responsabile  regionale  del  Dipartimento  immigrazione  integrazione  e  sicurezza  Lega-Salvini
premier, esprimono la loro solidarietà al barista aggredito  e richiamano il Sindaco a una maggiore tutela della
popolazione, invitandolo a prendere posizione nei confronti di chi, intollerante ad ogni tipo di rispetto della legge, vive
minacciando lavoratori onesti.

“Caro sindaco non venga a giustificarsi e raccontarci la storiella che le forze di polizia sono poche e non riescono ad avere il
controllo del territorio – sottolineano i rappresentanti della Lega – Inizi a fare una politica di tutela dei cittadini di Lanciano e
invece di ospitare sedicenti profughi bisognosi. Si concentri ad aiutare le famiglie in stato di necessità del  nostro territorio e
vedrà che l’ordine pubblico tornerà a regnare nella città. Al Sindaco ricordiamo che seguiremo la vicenda da vicino –
concludono – e ai cittadini ricordiamo il nostro impegno a risolvere situazioni di questo genere, quando, con le elezioni del
prossimo 4 marzo, potremo arrivare al governo e restituire dignità al nostro popolo”.
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Gruppo “Abruzzo Futuro” A rischio la piena efficienza del reparto 
di endoscopia dell’ospedale di  Teramo  
 

 

Ho presentato un’ interpellanza urgente al Presidente della Giunta Regionale e all’Assessore alla sanità sulla situazione
 dell’unità  complessa  di  endoscopia  dell’Ospedale  di  Teramo che rappresenta  un’eccellenza  riconosciuta  della  sanità
abruzzese.

Infatti, nelle settimane scorse, a seguito dell’attivazione dell’unità endoscopica semplice di Atri,  unitamente al trasferimento
di  macchinari e attrezzature, è stato destinato personale medico ( reperito peraltro a seguito di apposito avviso richiesto
proprio dall’Unità complessa di Teramo) alla nuova unità , senza prevedere il potenziamento di personale e strumentazioni
presso l’unità di Teramo.

Al di là di ogni valutazione sulle strategie aziendali e sanitarie,  l’indebolimento dell’Unità di Teramo  mette a forte rischio il
funzionamento h24 del reparto di endoscopia e la possibilità di far fronte alle urgenze con grave nocumento  per i pazienti e
la comunità .

E’  necessario  pertanto  che  l’azienda,  come  originariamente  previsto  all’atto  aziendale,  effettui  adeguati  interventi  per
potenziare  l’unità  endoscopica  di  Teramo,  al  fine  di  metterla  in  condizioni  di  corrispondere  alle  esigenze  dell’utenza..

 

Gruppo Consiliare Abruzzo Futuro

PINETO  CON  LA  PRESENTOSA  RAPPRESENTA  L’ABRUZZO  AL
CARNEVALE DI  VENEZIA 2018

Ci sarà anche un pezzo di Pineto all’edizione 2018 del Carnevale di Venezia. A portarlo sarà l’Associazione pinetese “Le Vie
dell’Arte”, selezionata dall’organizzazione a sfilare al prestigioso corteo veneziano in Piazza S. Marco.

“Porteremo la PRESENTOSA D’ABRUZZO  – dichiara Federica Merletti,  referente dell’Associazione Le Vie dell’Arte  –
gioiello per eccellenza della tradizione e dell’arte orafa abruzzese. I costumi interamente realizzati a mano, con materiali di
riciclo, dalle componenti dell’associazione sono un tributo alla nostra splendida regione”. 

“L’idea  è  partita  dopo  i  tragici  eventi  dello  scorso  anno  che  colpirono  la  nostra  Regione  –  aggiunge  la  Presidente
dell’Associazione Vilma Santarelli – e così fu deciso di dedicare il carnevale estivo, che organizziamo ogni estate a Pineto,
all’Abruzzo, realizzando per l’appunto la Presentosa, come segno di riscatto e voglia di vincere le avversità naturali. Con viva
emozione ci apprestiamo a riproporre i nostri abiti e cappelli nel proscenio più prestigioso dedicato al carnevale”.

 

“Siamo fieri ed orgogliosi – dichiara il Sindaco di Pineto Robert Verrocchio – che un’associazione della nostra città sia stata
selezionataper  sfilare  ad  uno  degli  eventi  più  conosciuti  al  mondo  sia  per  il  fascino  che  esercita  e  sia  per  il  mistero  che
continua a possedere anche adesso che sono trascorsi 900 anni dal primo documento che fa riferimento al Carnevale di
Venezia. A nome mio personale e dell’Amministrazione che rappresento – conclude il Sindaco – un grosso in bocca al lupo
alle nostre concittadine che, siamo certi, riscuoteranno un grande successo”.
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L’appuntamento veneziano per “Le Vie dell’Arte” è fissato per il  prossimo 10 febbraio, dalle ore 14.30, in Piazza S. Marco,
dove folle di curiosi da tutto il mondo, e migliaia di maschere in festa, occuperanno pacificamente la meravigliosa Laguna.

Teramo. Il Decreto del Presidente della Repubblica che sancisce lo
scioglimento del Consiglio Comunale di Teramo
 

 

 

La  Prefettura  di  Teramo ha  comunicato  in  data  odierna  che  il  Ministero  dell’Interno  –  Dipartimento  per  gli  Affari  Interni  e
territoriali, con decreto del Presidente della Repubblica dell’8 Gennaio 2018, ha decretato lo scioglimento del Consiglio
Comunale di Teramo.

Nel  medesimo  Atto  viene  nominato  Commissario  Straordinario  per  la  provvisoria  gestione  del  Comune  di  Teramo,  fino
all’insediamento degli  organi  ordinari,  il  Prefetto  dottor  Luigi  Pizzi  a  cui  sono conferiti  i  poteri  spettanti  al  Consiglio
Comunale, alla Giunta e al Sindaco.

 

 

Pertanto il Prefetto Pizzi, a partire da oggi, non è più Commissario Prefettizio ma Commissario Straordinario.

 

 

 

 

Prosegue il piano di sviluppo della new.co di Parma e Verona   
VPE INVESTE IN “BELLAVITA” 
L’ingresso al 50% nel capitale della società “Bellavita Expo”, con sede a Londra,
integra nel segmento ho.re.ca le attività all’estero di Veronafiere e Fiere di Parma
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mantovani_mazzocco_cellie

(Milano, 16 gennaio 2018) –  VPE entra al 50% nel capitale di “Bellavita Expo”,
società inglese operante nel tradeshow per il settore agroalimentare made in Italy
in  alcuni  mercati  strategici,  consolidati  o  emergenti,  quali  Regno  Unito,  USA,
Canada, Messico, Olanda, Polonia e Thailandia. L’acquisto di “Bellavita Expo” è la
seconda operazione della  neonata  VPE,  compartecipata  da Veronafiere  e  Fiere  di
Parma,  che  a  dicembre  scorso  ha  presentato  il  nuovo  progetto  fieristico  WI.BEV,
International  Wine&Beverage  Technologies  Event,  dedicato  al  settore  delle
tecnologie  per  il  wine&beverage.
“Bellavita Expo”, costituita cinque anni fa, opera nel segmento del trade show internazionale dedicato all’agroalimentare
italiano ed è in forte crescita. Oltre ad organizzare un evento di proprietà a Londra (Regno Unito), promuove il food italiano
verso  i  buyer  del  settore  ho.re.ca  nell’ambito  di  fiere  di  primaria  rilevanza  in  Olanda  (Horecava,  Amsterdam),  Polonia
(Worldfood, Varsavia), Canada (Rc Show Toronto), USA (Nra Show Chicago), Messico (Abastur Messico City) e Thailandia
(Food & Hotel Thailand Bangkok).

Il format che “Bellavita Expo” propone è particolarmente dinamico e prevede attività prima, durante e post evento che
includono seminari, dibattiti e masterclass di chef stellati con l’obiettivo di accompagnare da un lato le aziende verso i canali
e i clienti più adatti nei diversi paesi, dall’altro i buyer di quegli stessi Paesi alfabetizzandoli sulla ricca offerta agroalimentare
del Belpaese.

“Veronafiere è una piattaforma a servizio della internazionalizzazione del Paese e dei settori imprenditoriali che rappresenta
con le proprie manifestazioni. La costituzione di VPE è stata pensata in una logica di sistema, in tal caso per il wine&food, dal
momento che Parma e Verona rappresentano insieme il primo organizzatore italiano e tra i primi in Europa in tale segmento
fieristico  –  ha  sottolineato  il  neo  amministratore  delegato  di  VPE  e  direttore  generale  di  Veronafiere,  Giovanni
Mantovani – Con questa operazione, ci rivolgiamo in particolare ai clienti di Cibus Vinitaly e Sol&Agrifood con un format
dedicato ai principali mercati internazionali. Bellavita Expo si rivolgerà, con un nuovo piano di sviluppo, agli operatori del
comparto ho.re.ca sempre più attenti all’Italian style. Si tratta di ampliare l’offerta di opportunità rispetto a quella che Parma
e Verona da molti anni realizzano con le proprie attività all’estero. Siamo pronti a proseguire nel percorso di collaborazione
già attivato con il governo, le istituzioni preposte, quali l’ICE-Agenzia, nonché con le associazioni di categoria per ottimizzare
al massimo investimenti, risorse e iniziative promozionali a favore delle imprese”.

“Ringrazio tutti per avere reso possibile questa operazione che nasce da una intuizione della nostra vice-presidente Annalisa
Sassi – ha dichiarato Antonio Cellie, CEO Fiere di Parma – La sua sensibilità imprenditoriale ci segnalò Bellavita Londra; lì
conoscemmo il giovane team degli organizzatori e subito capimmo che esisteva un alto potenziale di integrazione e sviluppo
congiunto. Avere a bordo Verona e quindi Vinitaly chiude perfettamente il cerchio ed accelera il nostro ragionato processo di
internazionalizzazione,  ovviamente  nell’interesse  del  Made  in  Italy  alimentare  e  sempre  in  un’ottica  condivisa  con



Federalimentare e ICE”.

“Bellavita opera da 5 anni nel Mondo – ha spiegato Aldo Mazzocco, CEO Bellavita –  educando i buyers esteri alla
regionalità italiana, partendo dal territorio, passando dal prodotto, per finire al produttore. Il  fattore educational è il  driver
che  da  sempre  connota  gli  eventi  Bellavita  nel  mondo.  Con l’entrata  in  società  di  VPE  si  concretizza  il  primo Polo
internazionale per la promozione del Made in Italy Agroalimentare. Questa joint venture dà una risposta pragmatica ad una
crescente esigenza di mercato delle PMI italiane”.

Ortona. Presentazione del libro “D’Annunzio e Ortona a mare” di
Franco Di Tizio – Edizioni Menabò
 

19 gennaio ore 17,30

Ortona,  Biblioteca Diocesana

D’Annunzio

 

ORTONA – Sarà presentato venerdì 19 gennaio alle ore 17.30 nella Biblioteca Diocesana ad Ortona il libro “Gabriele
d’Annunzio e Ortona a mare” di Franco Di Tizio edito dalla Menabò.

Alla presentazione interverranno: Leo Castiglione, (Sindaco di Ortona), Gaetano Basti (Editore), Elio Giannetti (Direttore della
Biblioteca Diocesana), Umberto Russo, (Università G. d’Annunzio Chieti-Pescara), Franca Minnucci (scrittrice, attrice), Andrea
Lombardinilo (Università G. d’Annunzio Chieti-Pescara).
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Gabriele D’Annunzio

L’ormai lunga e intensa frequentazione della vita e dell’opera di Gabriele d’Annunzio ha indotto l’autore a puntare il suo
obiettivo su una tematica specifica: i rapporti del Poeta con la città, la gente, i paesaggi di Ortona, quei rapporti che spesso
ispirarono le pagine dannunziane risolvendosi in immagini letterarie, ricordi vibranti di nostalgia. Molti sono, infatti, i libri
Gabriele d’Annunzio e Venezia di Gino Damerini (1943), D’Annunzio e Pisa di Ranieri Fiaschi (1968), solo per citarne alcuni.

Il libro va a incrementare la vasta produzione libraria editoriale concernente le relazioni del Poeta con le varie località da lui
frequentate; Ortona occupa, sicuramente, un posto di rilievo poiché vi nacquero la madre e tutti gli avi materni, spesso fu
meta delle sue gite, lo elesse deputato nel 1897 e gli diede amici importanti, tra cui Francesco Paolo Tosti.

Il Poeta ricordò i suoi soggiorni e le bellezze di Ortona non soltanto nelle missive, negli articoli e nei colloqui con gli amici
ma,  specialmente,  nelle  opere autobiografiche,  tra  cui  il  Notturno,  Le faville  del  maglio  e  il  Libro segreto  che trattano dei
rapporti che d’Annunzio ebbe con le varie città italiane.

Nel libro l’autore riporta i rapporti che il poeta ebbe con la madre e con l’intero parentado materno, quelli con alcuni
personaggi ortonesi, tra cui Francesco Paolo Tosti, Francesco Paolo Cespa e Romolo Bernabeo; le sue varie visite a Ortona; le
citazioni della cittadina nelle sue opere, alcune citazioni riferibili a Ortona che d’Annunzio fece nelle lettere e negli scritti
giornalistici. Nel libro è ricordato anche il rapporto di d’Annunzio con Rocco D’Alessandro e Teodorico Marino; il primo gli fu
piuttosto ostile mentre il secondo, invece, fu un suo caro amico e fervente ammiratore.

Protezione  Civile.  Consegnato  mezzo  spartineve  al  Comune  di
Campotosto 
 
 
Mario Mazzocca, Sottosegretario alla Giunta Regionale con delega alla Protezione
Civile,  ha  partecipato  alla  cerimonia  di  consegna  di  un  mezzo  Unimog  U-20
Mercedes allestito con lama a vomere e spargisale al Comune di Campotosto (Aq)
per far fronte alla possibilità di contrastare eventuali nevicate dell’inverno in corso
in sostituzione dell’obsoleto e non funzionante mezzo spartineve.
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“L’assegnazione al Comune di Campotosto è in comodato d’uso gratuito – spiega
Mazzocca – Il mezzo appartiene alla colonna mobile regionale di Protezione Civile,
attualmente inutilizzabile quale Sala Operativa Mobile per danneggiamento del
vano sala  in  fase di  riparazione.  Un mese fa  promuovemmo e tenemmo una
specifica  riunione  operativa  tesa  ad  affrontare  le  importanti  difficoltà  logistiche
manifestate  dalla  comunità  campotostana  nel  fronteggiare  l’emergenza  neve
soprattutto a seguito degli  eventi  sismici  dell’anno scorso. Da allora, grazie al
lavoro svolto dalla struttura della PC Regionale, si è reso possibile recuperare un
mezzo già in nostra dotazione per le esigenze di una realtà locale che, sia per
condizioni geografiche e geomorfologiche che per condizioni altimetriche e micro-
climatiche, risulta essere fra le più complesse dell’intero territorio regionale”. 
 
La  consegna  ha  avuto  luogo  presso  la  “Casa  di  accoglienza”  realizzata
dall’Associazione  Nazionale  Alpini  (ANA)  alla  presenza,  oltre  a  Mazzocca,  del
Governatore D’Alfonso, del Consigliere Pietrucci, del Sindaco di Campotosto e degli
uomini  del  Genio  Militare  impegnati  nelle  attività  di  demolizione e  rimozione.
Sempre a Campotosto, è stato consegnato il primo dei 65 generatori acquistati da
Enel  e  donati  alla  Regione  che  ha  avviato  l’assegnazione  in  comodato  d’uso
gratuito ad altrettanti Comuni allo scopo di garantire l’alimentazione energetica
delle strutture di gestione soccorso in caso di emergenza. Altri gruppi elettrogeni
sono stati consegnati, nella giornata di oggi, anche a Capitignano, Pizzoli, Fano
Adriano e Cortino. 

Annullata iniziativa Fratoianni e Telese a Pineto
Per impegni politici improrogabili purtroppo siamo costretti ad ANNULLARE l’iniziativa con Fratoianni e Telese prevista per
stasera alle 21.00 a PINETO. Comunicheremo presto la data di recupero e ci scusiamo con i tanti che volevano partecipare.
L’iniziativa delle 18.00 a L’AQUILA è confermata.

Ascoli Piceno. PINO PROCOPIO Trecentosessantacinque d’arte a
cura di Giuseppe Bacci presso Tacconi Art Space

ASCOLI PICENO  TACCONI ART SPACE, Zona Industriale Campolungo,
Via 328/ma, 2-4, (di fronte al Centro Commerciale Città delle Stelle)

19 Gennaio – 23 Febbraio 2018
Inaugurazione Venerdì 19 Gennaio 2018 ore 18:30
Calendario catalogo GRAFICHE TACCONI in mostra
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Pino Procopio

Venerdì 19 Gennaio alle ore 18:30  sarà inaugurata, all’interno dello spazio
espositivo   Tacconi   Art  Space  delle   Grafiche  Tacconi  di  Ascoli  Piceno,  in
col laborazione  con   L’Idioma  Centro  d’Arte ,  la  mostra  di   Pino
Procopio   Trecentosessantacinque  d’arte,  a  cura  di  Giuseppe  Bacci.
L’appuntamento,  per  il  territorio  piceno,  è  di  quelli  da  non  perdere,   per
l’inaugurazione della mostra, per la presentazione del calendario-catalogo 2018
delle   Grafiche  Tacconi  giunto  quest’anno  alla  diciannovesima  edizione  e  per
la  partecipazione di  Pino Procopio (nato a Guardavalle Catanzaro nel 1954,
naturalizzato  abruzzese),  pittore,  scultore  e  illustratore  esponente  del
figurativismo, con studi artistici iniziati a Catanzaro ed ultimati a Roma, dove, nel
1982 si laurea in architettura all’Università La Sapienza di Roma. È conosciuto dal
vasto  pubblico  come  disegnatore  e  pittore  con  un  linguaggio   sui  generis,
sviluppando una sua personale tematica artistica pervasa da una vena altamente
ironica, per lo più animata da personaggi felliniani, stralunati, con toni grotteschi e
caricaturali  e  dai  corpi  e  volti  deformati.  I  suoi  quadri  sono  scenografie  teatrali,
visioni bizzarre, affollate da figure dalle forme straripanti e vivificati da colori puri,
vivacissimi e prepotenti come quelli di un bambino.



Trecentosessantacinque  (giorni)  d’arte  è  l’augurio  che  sintetizza  l’annuale
calendario-catalogo delle Grafiche Tacconi e la validità della collaborazione tra arte
e industria, testimoniata del proficuo dialogo interdisciplinare.  Briciole pittoriche di
argomento estetico,  raccolte in  immagine.  Così  si  presenta questo calendario-
catalogo, gustosamente ironico ed erudito, in cui Pino Procopio mostra il suo
mondo e la sua arte di cui è portavoce. Le sue opere risultano pertanto metafore
del  vissuto  quotidiano,  attraverso  colore,  forma,  luce,  tratto  ironico,  segno
grafico,   che  portano  in  direzione  e  luogo  determinati  dell’iconografia  artistica
novecentesca fino alle avanguardie storiche (George Grosz, Otto Dix, James Ensor,
Heinrich  Hoerle,  Mino  Maccari…).   Procopio  respira  magie  medievali  e
sperimentazioni contemporanee, così da articolare la sua arte con il pensiero, per
esprimerlo  attraverso  figure  e  forme  simboliche,  ottenendo  grandi  consensi  da
parte  di  addetti  ai  lavori,  oltre  che  dal  suo  pubblico.
Il  calendario-catalogo,  edito  dalle   Grafiche  Tacconi,  con  testi  di   Giuseppe
Bacci,   Costanzo Costantini,   Folco Quilici,   Mariastella Margozzi  e  con
dedica dell’artista, sarà offerto ai presenti.
La serata inaugurale, appuntamento da non perdere, sarà  allietata  dalle delizie
di Picenum Tour, dagli  chef  Daniele Citeroni dell’Osteria Ophis e  Andrea
Mosca   del  Ristorante Marili.  Rallegrerà  la serata lo Special Jam Trio con
musica live.
La  mostra  proseguirà  fino  al  23  febbraio  2018  con  orari  pomeridiani  nei  giorni
feriali  dalle  16,00  alle  18,30.
 



PINO PROCOPIO. Trecentosessantacinque d’arte
LUOGO:  Tacconi art space, Ascoli Piceno, Zona Industriale Campolungo, Via
328/ma, 2-4, ASCOLI PICENO (di fronte al Centro Commerciale Città delle Stelle)

PERIODO: 19 Gennaio – 23 Febbraio 2018  Orari: feriali 16:00 − 18:30 Sabato e
festivi chiuso. Fuori orario su appuntamento info: 342.1212133

CURATORE: Giuseppe BACCI
CALENDARIO CATALOGO: a cura delle GRAFICHE TACCONI, con testi

di Giuseppe Bacci, Costanzo Costantini, Folco Quilici, Mariastella Margozzi.
Per informazioni:  Tacconi art space

Tel. 0736.811425, Fax 0736.812180, Cell.  342.1212133, Cell. 339.8895499.


